

## **COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE LOS ASESINATOS PERPETRADOS EN COLOMBIA**

EL GRUPO DE RÍO CONDENA ENÉRGICAMENTE LOS ASESINATOS DEL GOBERNADOR DE ANTIOQUIA, GUILLERMO GAVIRIA, DEL EX MINISTRO DE DEFENSA, GILBERTO ECHEVERRY, Y DE OCHO EFECTIVOS DE LAS FUERZAS ARMADAS DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA, TRAS EL PROLONGADO E INHUMANO SECUESTRO DEL QUE FUERON OBJETO POR PARTE DE MIEMBROS DE LAS FARC.

EL GRUPO DE RIO REITERA UNA VEZ MAS SU FIRME RECHAZO AL TERRORISMO EN TODAS SUS FORMAS Y MANIFESTACIONES Y RECLAMA, EN ESPECIAL, EL FIN DE LA ABERRANTE PRACTICA DEL SECUESTRO. AL MISMO TIEMPO RENUEVA SU APOYO AL PUEBLO Y GOBIERNO DE COLOMBIA EN SU INCANSABLE BUSQUEDA DE UNA SOLUCIÓN PERMANENTE AL CONFLICTO QUE LOS AQUEJA.

FRENTE A ESTOS NUEVOS Y EXECRABLES CRIMENES, QUE CONSTITUYEN UN GRAVE ATENTADO A LA DEMOCRACIA, A LA CONVIVENCIA SOCIAL Y AL DERECHO A LA LIBERTAD Y A LA VIDA, EL GRUPO DE RIO EXTIENDE SUS MAS SENTIDAS CONDOLENCIAS A LOS FAMILIARES DE LAS VICTIMAS Y SU SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO Y GOBIERNO COLOMBIANOS.

LIMA, 8 DE MAYO DEL 2003